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                    CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 7 

  8 
Aos 17 dias do mês de março do ano de dois mil e quinze, às 09h e 25min (nove horas, 9 

vinte  e cinco minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 10 

14° andar, a quatrocentézima vigésima sexta reunião do Conselho de Administração do 11 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro André Brum de Sá e Fabiana 12 

Zambiasi como Secretária ad hoc.  Estiveram presentes os conselheiros titulares e 13 

suplentes que assinam esta Ata. Aberta a sessão o presidente colocou a Ata de nº 03 de 10 14 

de Março de 2015 para votação, que foi aprovada por unanimidade em seguida passou aos 15 

informes. O conselheiro Rodrigo informa que o PREVIMPA já iniciou a distribuição de 16 

cartazes, que serão afixados junto ao ponto eletrônico em locais de grande circulação de 17 

servidores ativos, divulgando o processo eleitoral.  Já foi solicitado a impressão de 18 

etiquetas à PROCEMPA para que a chapa encaminhe a propaganda eleitoral, devendo ser 19 

entregue pela mesma nesta quinta–feira. Na ultima sexta-feira, 13/03/2015 foi publicado na 20 

página do PREVIMPA uma noticia sobre as eleições; será divulgado no E-SMA  uma lista 21 

com o nome dos servidores de todos os órgãos/secretarias da PMPA que serão 22 

responsáveis pelo auxilio e esclarecimento das dúvidas em relação ao processo eleitoral; na 23 

terça-feira (31/03//2015), após o inicio da votação, será realizada uma reunião com o 24 

Grupo de Trabalho (GT) para avaliar o primeiro dia de votação e, se necessário, mobilizar 25 

as chapas e servidores para atingirmos o quorum. Não tendo mais informes, o presidente 26 

do Conselho passou a palavra ao relator do processo nº  009.003517.14. Após a leitura do 27 

Parecer nº 01 de 2015, o Conselheiro Relator, Eros Miguel Sadowoy Martins, 28 

complementou o mesmo com a seguinte afirmação: há a necessidade, por força da Lei 29 

Orgânica do Município, de concordância por parte da Procempa para que possa ser 30 

efetivada esta contratação, uma vez que se trata de serviços relacionados a software de 31 

terceiros, estando a mesma ausente nos autos do presente processo. Deste modo, o 32 

Conselho aprovou a respectiva contratação com a ressalva de que seja suprida a questão 33 

relativa à concordância da Procempa antes da assinatura do contrato com a Agência 34 

Estado. Passando ao segundo item da ordem do dia os servidores Tiago Iesbick e Carlos 35 

Fabretti Patrício da Unidade de Investimentos apresentaram o resultado dos investimentos 36 

do 1º bimestre de 2015. Não havendo nada mais a tratar o presidente encerrou a reunião às 37 

10h20min (dez horas, vinte minutos) e foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim 38 

Fabiana Zambiasi, Secretária  ad hoc de Mesa e pelos demais presentes. 39 
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André Brum de Sá - Presidente  Fabiana Zambiazi – Secretária  ad hoc 42 
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